

Director Riccardo Cascioli

HECHOS PARA LA VERDAD

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

Reconocer la voz de Dios

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

13_12_2025

Don

Cuando bajaban del monte, los discípulos preguntaron a Jesús:

Stefano

«¿Por qué dicen los escribas que primero tiene que venir Elías?».

Bimbi

Él les contestó:

«Elías vendrá y lo renovará todo. Pero os digo que Elías ya ha venido y no lo reconocieron, sino que han hecho con él lo que han querido. Así también el Hijo del hombre va a padecer a manos de ellos».

Entonces entendieron los discípulos que se refería a Juan el Bautista.

(San Mateo 17, 10-13)

A menudo, la presencia de Dios se manifiesta en la vida cotidiana, en personas que parecen ordinarias o inusuales, pero puede pasar desapercibida para aquellos que tienen el corazón cerrado. Jesús nos invita a desarrollar una mirada atenta, capaz de ver la obra de Dios en el mundo y de acoger sus instrumentos de salvación, sin dejarnos engañar por las apariencias o los juicios superficiales. ¿En qué momentos de tu vida corres el riesgo de no reconocer la presencia de Dios a tu alrededor?